

Cuba et Haïti évaluent la coopération bilatérale



CUBA

HAÏTI



Port-au-Prince, 8 juillet (RHC)- Le premier ministre d'Haïti, Laurent Lamothe et l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays, Ricardo García, ont évalué la marche des accords de coopération entre les deux pays. Au cours de la réunion, l'accent a été mis sur l'appui cubain à la Campagne Haïtienne d'Alphabétisation et sur le début de sa sixième étape ainsi que sur les projets spéciaux qu'applique le gouvernement haïtien dans les zones d'extrême pauvreté.

Ils ont analysé des aspects concernant le travail de la Brigade Médicale Cubaine dont la présence dans ce pays date de décembre 1998.

Plusieurs ministres et secrétaires d'État d'Haïti et la chargée d'affaires par intérim de notre pays, Liliana García ont également participé à l'entretien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27891-cuba-et-haiti-evaluent-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba